



Dr Georges MOUTON MD

Functional Medicine

TWEET GM #07

28/03/2017

Titre

Créé le

ADULTES OU ENFANTS SUIVENT-ILS LES RECOMMANDATIONS?

Je dois partager avec vous mes pensées après avoir reçu très tôt ce matin une courte vidéo des parents d'une de nos très jeunes patientes.

Elle a deux ans et elle a été filmée buvant une grosse quantité d'huile de graines de chanvre directement à la bouteille. Elle a accompli cette tâche avec beaucoup d'enthousiasme; Et le plus incroyable, elle a terminé avec un immense sourire.

Elle était bien sûr encouragée par ses parents, comme vous pouvez l'entendre sur l'enregistrement, mais c'était vraiment une expérience agréable pour elle, probablement parce qu'elle faisait quelque chose qu'on lui avait demandé de faire et qu'elle faisait plaisir à ses parents. La raison de ce traitement médical dans son cas est dû à sa peau très sèche et un eczéma sévère, que cette excellente huile peut aborder.

Pour des raisons que j'ai du mal à comprendre et à admettre, je suis confronté à d'énormes problèmes avec de nombreux adultes lorsqu'ils sont invités à faire de même. Vous savez pourquoi? Ils n'aiment pas le goût! Du coup, ils en oublient mes objectifs médicaux et l'importance primordiale de lubrifier la muqueuse intestinale pour stimuler l'absorption intestinale des nutriments! Ces adultes veulent absolument se délecter de tout ce qu'ils mettent dans leur bouche: il faut absolument leur apporter un plaisir, pas uniquement quelque chose qu'ils devraient faire pour améliorer leur santé. Je trouve cela terriblement décevant.